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浪江町大字末森で特別養護老人ホーム「オンフール双葉」

を運営していた社会福祉法人博文会（理事長・鈴木一郎氏）

が、いわき市平荒田目地内に応急仮設により同施設を建設す

ることになり、11月20日に馬場町長も出席した地鎮祭が行わ

れました。竣工は平成28年３月末、開所は平成28年４月以降

の予定です。震災により介護認定者が増加する中、施設の再

開は町の福祉政策にとって大きな一歩となります。

　

社会福祉法人　博文会

応急仮設特別養護老人ホーム　オンフール双葉

　　　いわき市平荒田目字中田23－１外

　　　　　　　　　定員　120名（うち短期利用10名）

12月23日、二本松市の岳下体育館で「浪江・岳下絆まつ

り」が開催されました。新野二本松市長、馬場町長の挨拶の

あと、「ふるさと浪江踊り隊会」による踊りやアフリカンド

ラムなどが披露されました。また、皆で餅つきを行い、つき

たてのお餅を味わいました。

12月12日、アサヒグループホールディングス㈱様
（「アサヒグループ浪江町伝統芸能の支援」事業の
寄付金）

みなさまから役場二本松事務所へ
義援金等の支援をお届けいただきました。
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皆さまの身の回りにある楽しい話題、
いっぷう変わった話題などの情報を募集しています。

　復興推進課情報統計係
0243（62）4731　　

12月21日、北幹線第一仮設住宅

（福島市内）に、長野オリンピック

のスピードスケート競技で金メダル

を獲得した清水宏保さんを始めとす

る５人のオリンピック選手が訪れ、

仮設住宅の皆さんと交流しました。

この訪問は公益財団法人日本オ

リンピック委員会が主催する東日本

大震災復興支援「がんばれ！ニッポ

ン！」プロジェクト事業の一環で実

現しました。

住民の皆さんは選手の皆さんと

記念撮影や背比べなどをして、貴重

な時間を過ごしました。

11月29日、石巻地区広域行政事務組合消

防本部で、石巻市消防団との意見交換会を

行いました。東日本大震災時の被害状況や

その際の消防団としての活動などについて

報告し合い、気付いたことや苦労したこと

などを話し合いました。また、石巻市は近

隣に女川原子力発電所を抱えていることも

あり、原発事故についても意見交換し、有

意義な会となりました。

大晦日の正午から、北幾世橋の大聖寺で「除夜の鐘」つき

が行われました。夜間の立入りが制限されているため、白昼

の行事となりましたが、集まった檀家の皆さんは、住職とと

もに噛みしめるように百八回の鐘をならしていました。


